

# ディーセントワークデー推進ニュース

No.1

*Decent Work* 働きがいのある人間らしい仕事

2010年9月22日

全労連

(全国労働組合総連合)

Tel 03-5842-5611

Fax 03-5842-5620

## 人間らしく働きがいのある仕事を！

### 第1回ディーセントワークデー全国で

#### 有楽町で宣伝行動

第1回ディーセントワークデーの9月17日、全労連は「人間らしく働きがいのある仕事」の実現を求めて全国で宣伝を繰り広げた。東京有楽町前で行われた宣伝行動には12単産から、70人が参加し、ときおり照りつける強い日差しの下、道行く人に訴えた。

全労連の大黒作治議長は、ディーセントワークについて、「労働時間や賃金、休日日数、労働の内容などが人間の尊厳と健康を守り、人間らしい生活を持続的に営めるものにする」と紹介し、「貧困格差の是正のためにもディーセントワークの実現を」と訴えた。継続審議になっている派遣法政府案については、臨時国会での早期審議入りと実態を踏まえた抜本改正を求めた。また、雇用の安定と賃金引き上げで購買力を引き上げることが長い不況を脱するためにも大事なことだと指摘した。

派遣切り裁判をたたかっている JMIU いすゞ自動車支部の三浦慶範さんがマイクを握り、製造現場では正規も非正規も同じ仕事をしている。首を切られて初めて非正規は契約期間も守られず一方的に解雇されることに気付いた。臨時国会に継続審議になっている派遣法改正案では僕たちは救われないと述べ、派遣法と働き方変えるには皆さんの力が必要だと道行く人に訴えた。

国公労連の岩崎恒男副委員長、東京地評の伊藤潤一議長、JMIUの生熊茂美委員長(全労連副議長)、自治労連の野村幸裕委員長、全労連・全国一般の遠藤秋雄書記長が次々マイクを握った。

全労連は今後、毎月1回第3金曜日にディーセントワークデーと称し、すべての人にまともな雇用と人間らしい最低限の生活保障を求めて全国で宣伝、学習会などを実施する。



## 各地のディーセントワークデー取り組み状況

2010/9/21

地方	取り組み状況	地方	取り組み状況
青森	・「なくせワーキングプア、派遣法の抜本改正」をテーマに、アウガ前で街宣(参加13人、ピラ配布)	大阪	・朝、淀屋橋で宣伝(38人、1000枚) ・昼、枚方非常勤裁判の高裁前宣伝、傍聴、報告集会(140人参加) ・地域に3万枚のピラを下ろした(西淀川、豊中、東大阪など地域労連が行動)
秋田	・秋田駅前宣伝(参加6人、ピラ300枚) ・国会議員事務所申し入れ訪問(秋田市内5事務所、市街は郵送)・記者クラブ投げ込み	兵庫	・宣伝行動
福島	・福島駅東口で宣伝(参加5人、ピラ200枚)	奈良	・奈良市学校用務員のことで教育委員会申入れ(9人参加)
群馬	・高崎、高島屋前で宣伝(4人参加、ピラ200枚)ディーセントワークの質問やタクシー労働者からの相談もあり反応は良かった。	和歌山	・ローカルユニオンが、ハローワーク前で宣伝(5人、労働相談のティッシュ配布300)
千葉	・千葉駅で宣伝(参加7人、ピラ300枚)。・「働きがい以前に仕事がないことが問題」との声。	鳥取	・鳥取駅前宣伝(5人、200枚)
東京	・有楽町で宣伝	岡山	・岡山駅前夕方宣伝(6人参加、ピラ2種とティッシュ300枚)
神奈川	・9/15実施。70か所以上で宣伝。	広島	・広島バスセンター前で宣伝行動(参加23人、ピラ440枚)
長野	・4か所で宣伝(参加24人、ピラ1,210枚)	山口	・22日に商店街で宣伝予定
静岡	・静岡市青葉公園で宣伝(参加8人、ピラ290枚)と衆議院議員(牧野聖修:民主党)に要請。 ・西部労連、JR浜松駅で宣伝(参加7人、ピラ282枚)。 ・三島労連、衆議院議員(細野豪志:民主党)(渡辺周:民主党)要請。	愛媛	・松山市駅前で宣伝(13人、300枚。労働相談ティッシュと)
愛知	・名古屋市栄で派遣法の抜本改正を求める宣伝(ピラ、ティッシュ500枚)	福岡	・福岡、北九州2、大牟田の4か所で宣伝(参加36人、ピラ1150枚、ティッシュ400)
滋賀	・大津駅で宣伝(参加3人、ピラ300枚)	長崎	・長崎市鉄橋で宣伝(参加13人、ピラ配布)
京都	・労働法制京都連絡会(正式名称:人間らしく働くルールをめざす京都連絡会)で全労連のピラを使って、ターミナル宣伝。500枚、10人の宣伝(西院駅頭)。 ・10月6日(水)、15日(金)、20日(水)、27日(水)の夕刻に、四条通での連続宣伝行動予定	大分	・大分市トキハ本店前で宣伝・署名行動(参加19名、ピラ500枚、署名75筆)。 ・派遣法抜本改正と人事院勧告実施反対の訴え。 ・大分キヤノンと闘う組合員が偽装請負の認定をもとめる署名行動。 ・ピラの受け取りもよく、何人ものひとが横断幕に足をとめた。 ・署名は20代の青年から年輩の方まで好意的で、ほとんどの人から「がんばって」と激励された。



宣伝をする青森県労連、秋田県労連、静岡県評のなかま

毎月第3金曜日は、ディーセントワークデー

ディーセントワークデー  
キャッチコピー・シンボルマーク募集!  
全労連へお寄せください。

憲法をいかし、なくそう貧困と格差、変えよう職場と地域、つくろう平和な世界